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El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla a 

través de su Portavoz, D. Francisco Saavedra García y de las concejalas 

y concejales, D. Sergio Pérez Lajarín, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. 

Miguel Peñalver Hernández y Dña. María del Carmen Adán Marín, 

desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo 

previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y 

Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta al Pleno de la 

Corporación para su debate y aprobación si procede, la siguiente: 

PROPUESTA 

ADECENTAR LA CALLE JOSÉ BALLESTER 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

La calle José Ballester de Alcantarilla está prácticamente 

deshabitada, pero pese a ello, es una vía muy transitada por vehículos 

ya que constituye un atajo para ir hacia la carretera RM-560, de donde 

parte la entrada a Puebla de Soto y La Raya, y la conocida como 

carretera de La Ñora. Esta vía urbana está flanqueada a ambos lados 

por huertos abandonados recalificados como urbanizables. 

 

A la singularidad de esta vía, tan deshabitada como concurrida, 

se une su estado de abandono: Ambas cunetas están llenas de 

matorrales y suciedad, aspecto que invita a algunos a verter 

escombros en las cunetas, una de las cuales, está invadida por los 

árboles de gran porte de uno de los huertos abandonados, que el 

Ayuntamiento ha tenido que podar en más de una ocasión. 
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La calle José Ballester no tiene alumbrado público, por lo que 

por la noche y por la mañana temprano, supone un riesgo para los 

peatones que transitan por ella, en sus caminatas,  o los que  van hacia 

el carril bici a hacer deporte, riesgo, que se ha atenuado desde que la 

calle es de sentido único, pero al que también se le suma el de la 

carencia de aceras, por lo que los peatones deben transitar por las 

cunetas sucias y llenas de maleza, ya que la calle, aunque es 

urbanizable, aún no ha sido dotada de sus correspondientes servicios. 

 

En esta calle hay además un problema de asentamiento de la 

base de la capa asfáltica, lo que conlleva desniveles y hundimientos 

en la calzada. Uno de ellos, de grandes dimensiones, fue reparado y 

reasfaltado por el Ayuntamiento, pero ya se notan otras partes del 

firme que están cediendo. 

 

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal 

Socialista presenta para su aprobación por el Ayuntamiento-Pleno, la 

adopción de los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDOS: 
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Instar al Equipo de Gobierno a: 

 

a) Construir aceras en dicha calle, para que, las personas que 

transitan por ella puedan pasear de forma segura, sin poner en 

riesgo su integridad física. 

b) Dotar de alumbrado público a esta vía urbana. 

c) Adoptar las medidas oportunas para reparar la cubierta asfáltica 

de la calle. 

 

 

 

Alcantarilla, a 10 de febrero de 2023 

La concejala del Grupo Municipal Socialista 

 

Fdo.- Mari Carmen Adán Marín 

 

PA .- Francisco Saavedra García 
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